



## Carnaval de l'hiver à l'école Sainte-Marie-Salomé

Nous sommes heureux de vous annoncer que le comité « On bouge ! » de l'école organise un Carnaval pour la **semaine du 22 au 26 février**. Cette activité permettra aux élèves de chaque bulle-classe de socialiser entre eux, tout en participant à des activités extérieures et intérieures, qui leur permettront de bouger et de s'amuser de façon sécuritaire.

Des activités seront prévues tout au long de la semaine. Dans le but de rendre ce carnaval plus coloré, les élèves sont invités à **décorer leur tuque** de façon la plus farfelue possible. Ils pourront mettre en évidence leur création et courront la chance de gagner des prix de participation.

N'oubliez pas de prévoir des vêtements chauds et au moins **une paire de bas de rechange** afin d'assurer le confort de votre enfant et de prolonger le plaisir de jouer dehors.

Afin de rendre l'activité graffiti sur neige plus intéressante pour les élèves, nous aurons besoin d'une quantité suffisante de bouteilles vaporisateurs. Nous demandons donc la collaboration des familles, afin que votre enfant apporte une bouteille vaporisateur à l'école.

Merci de votre collaboration, afin de faire de ce carnaval un succès !

Equipe Sainte-Marie-Salomé

